
Herr Sterzenbach verweist auf die Stellungnahme der Verwaltung (Anlage 2) und den 
Verwaltungsvorschlag zur Erstellung eines ersten Ausbauentwurfs um mit den entsprechenden 
Fakten eine Anliegerinformation durchzuführen. 
 
Herr Gräf schlägt vor, erst einmal in einer Bürgerinformation zu klären, ob bei den Anliegern die 
generelle Bereitschaft zum Landverkauf und zur Übernahme der Ausbaukosten besteht.  
 
Nach Klärung weiterer Fragen fasst der Ausschuss den Beschluss: 


